

# *Jefe de Carabineros de Chile al banquillo de los acusados*

---



Foto: Prensa Latina

La Habana, 26 abr (RHC) El director de Carabineros de Chile, Ricardo Yáñez, dejará el cargo posiblemente la próxima semana, antes de ser imputado por violaciones de derechos humanos durante

el estallido social de 2019, según informaciones publicadas hoy.

El general será formalizado el 7 de mayo, luego de que la Corte de Apelaciones de Santiago declarara inadmisibles un último recurso interpuesto por su defensa para evitar la justicia.

Yáñez se desempeñaba como jefe de Orden y Seguridad de la policía militarizada durante el gobierno de Sebastián Piñera (2018-2022), y con posterioridad fue ascendido al más alto cargo de la institución.

La Fiscalía pidió enjuiciarlo por el delito de omisión de “apremios ilegítimos con resultado de lesiones graves y homicidio” ocurridos durante las protestas iniciadas en octubre de 2019.

Esas manifestaciones contra las desigualdades sociales y el modelo neoliberal fueron violentamente reprimidas por las fuerzas de seguridad, con saldo de unos 30 muertos y miles de heridos, entre ellos más de 400 con daños oculares.

Un informe del Consejo de Derechos Humanos de la ONU reveló el uso excesivo o innecesario de la fuerza que provocó la privación de la vida, lesiones, tortura y malos tratos, violencia sexual y detenciones arbitrarias.

La investigación apuntó a carabineros y el ejército por no adherirse a las normas y estándares internacionales respecto al uso de la fuerza. Medios de prensa afirman que el jefe policial renunciará antes de sentarse en el banquillo de los acusados, sobre todo porque el Gobierno expresó que toda autoridad formalizada deberá abandonar el puesto. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/353202-jefe-de-carabineros-de-chile-al-banquillo-de-los-acusados>



**Radio Habana Cuba**